

NOTA DE PRENSA N° 312 - 2022-GORE-ICA/ORII**PROYECTO DE TRANSITABILIDAD PARA EL DISTRITO DE YAUCA DEL ROSARIO EN LA ETAPA FINAL.**

[#MásObras](#) || Como parte de las celebraciones por los 167.º aniversario del distrito de Yauca del Rosario, el gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos saludó a cada uno de los vecinos que festejan un año más de creación política.

El gobernador hizo oportuno el anuncio de la finalización de la carretera que uno el distrito de Yauca y sus anexos como Cocharcas, Pampahuasi, Quilque, Casa Blanca y otros, señalando que solo se está ultimando algunos detalles.

Además, la autoridad regional reafirmó su compromiso para ejecutar más obras para el distrito de Yauca.

FOTOS: <https://flic.kr/s/aHBqjzVLaM>

25 de junio 2022

